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PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, vería con agrado que el Poder
Ejecutivo a través del Ministerio de Seguridad informe sobre:

. Que medidas se piensa adoptar en los accesos e ingreso a las ciudades de Santo
Tomé y Santa Fe Capita~ como así también los tramos de Avda. Circunvalación
Mar Argentino donde son reiterados los hechos delictivos y que se vienen
sucediendo sistemáticamente.

. Los motivos de la falta de iluminación en las TOtondasde acceso a dichas
ciudades, Puente Carretero Santo Tomé - Santa Fe, Avda. Circunvalación Mar
Argentino, rulo de conexión con dichas arterias.

· Existencia de postas policiales fijos y &ecuencia de los patrullajes.

2012 - ¡\Ño DEL UICEf\:TENt\Rlo DE I.A CREACIÚN DE LA BAf\;DEtC\ NACI()!\:.\L

Gw. Lópcz3055-(S3000DCO)SantaFe. Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LAPROVINCIA DE SANTAfE

Fundamentos:

Estamos hablando de los ingresos a la ciudad Capital de la
Provincia y a su vecina localidad de Santo Tomé, pero no es solo un hecho que los
afecta a los mencionados, si no a todos los Santafesinos y a los que no lo son.

Estamos hablando de la ruta del MERCOSUR, estamos
hablando de un transitar cotidiano de trabajadores que circulan de sol a sol por estas
conexiones viales, que se ven con miedo, con temor, que se ven desprotegidos.

Al ingresar a la ciudad de Santa Fe los automovilistas
deben frenar debido a los reductores de velocidad que se encuentran allí, reciben
piedras y demás objetos contundentes, asaltos, robos, yeso no sería nada, si no también
que uno queda a merced de perder la vida, de sufrir secuestros y todo tipo de siniestros.

Existe un Puente Carretero que está en la mayoría de los
días de la semana con sus luces apagadas por la noche, que son una invitación para los
delincuentes. Por qué no se realizan las gestiones desde el Ejecutivo ante la empresa
concesionaria de la Ruta Nacional N° 11 para que proceda a realizar las tareas
necesarias a fin de garantizar la iluminación en el Puente Carretero Santo Tomé- Santa
Fe en el horario nocturno todos los días?

Hagamos memoria, recordemos cuando el Gobernador
Antonio Bonfatti se trasladaba en un auto oficial por esta arteria, cuando impactó contra
un tronco que habría sido cruzado en la Circunvalación. Se supone que el objetivo era
detener la marcha de los coches para luego robarlos. (1\"...,h !Iwwwnh...~...~.;d nn..tt;.y.
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Hechos similares se vivieron durante esa misma noche,
cuando una gran piedra fue arrojada con intención similar, dejando uno de ellos como
saldo a un motociclista herido.

En el otro episodio de esa misma noche, un motociclista
rodó y sufrió politraumatismos, por lo que debió ser asistido por los servicios de
emergencias. Una rústica boleadora fue lo que causó la caída del motociclista. Si bien
el hombre sufrió importantes lesiones, el accidente pudo tener consecuencias mucho
más graves.

Otro caso es el del periodista Emilio Jatón ( Canal 13 de
Santa Fe ), cuando en horas de la siesta el 13 de Marzo de éste año fue atacado por un
hombre que tiró un piedrazo a su automóvil cuando transitaba por Av. Mar Argentino a
la altura del rulo de Cilsa.
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Según relató el mismo Emilio Jatón al Diario El Litoral
( vespertino de la ciudad de Santa Fe ). salió de trabajar y se dirigía hacia Santo Tomé
cuando antes de llegar a la curva que debía tomar para ir a la vecina ciudad vio a un
hombre que saltaba el guardarrail y arrojó una piedra con dirección a su auto. ... "Diez
metros más adelante había otro hombre más, pero este tenía una tumbera en la mano y
me apuntó" ... , relató Jatón.

Con los nervios propios de tan desagradable situación,
siguió su camino y se cruzó con un patrullero. "Les conté lo que había pasado, me
tomaron los datospero no pasó nada más. Yo les pedía que vayan a verporque nopasó
conmigo pero podía pasar con alguien más. Tuve suerte porque no iba muy rápido",
dijo.

"La piedra tenía como 20 centimetros de diámetro y
quedó en el asiento del acompañante, es una suerte que en ese momento iba solo en el
auto. Cuando apareció este tipo de golpe pensé que era una broma pero al ver la
piedra supe que no era así", reflexionó.

Finalmente relató que cuando fue a llevar el auto para
hacer las tareas de reemplazo del parabrisas, el técnico que lo atendió le dijo "la mitad
de los parabrisas que arreglo vienen rotos de la Mar Argentino".

Es conocido que tanto en esta zona de la ciudad como en
el acceso a la autopista por el cruce de Perón e lturraspe, con cierta periodicidad se dan
este tipo de sucesos. En este caso al periodista Emilio Jatón le tocó estar del otro lado de
la noticia.

y por estos días una mujer que viajaba en un colectivo de
la empresa local Onda Bus resultó herida por un piedrazo que le arrojaron al micro
cuando transitaba a la altura del Varadero Sarsotti, El grave episodio ocurrió en la
avenida Mar Argentino, a la altura del Varadero Sarsotti. Por esa zona circulaba el
ómnibus cuando un sujeto arrojó un piedrazo el que se estrelló en uno de los vidrios
laterales y golpeó en la cabeza a Liliana Escalante (55 años) que venía como pasajera.

Rodolfo Rebezqui, quien conducía el micro de Onda Bus
en el momento del episodio, señaló que "el viernes alrededor de las 22.30 horas,
volviendo de Buenos Aires en un viaje normal, a la altura del Varadero Sarsotti, el
colectivo sufrió el impacto de un piedrazo que dejó como saldo una pasajera con una
herida cortante. Tuvieron que ponerle cinco puntos en el Hospital Cullen. producto del
corte que leprodujo el piedrazo ".

"Esta situación se vive a diario, no es algo que me
ocurrió a mí solamente, lo sufrimos maly creo que lamentablemente vamos a tener que
esperar que alguien pierda la vida para que recién se tomen medidas. No se observan
patrulleros,ni lucesen esazona" oo. "Planteamosla situaciónante el ministeriode
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seguridad, hubo muchas empresas que plantearon sus denuncias, colegas míos
también pero no hubo soluciones. ... " Estamos cansados de esto, para colmo hay una
disposición de la Municipalidad de Santa Fe que no nos permite desplazamos con los
micros por la ciudad" ... "Un vidrio se cambia, la chapa se abolla, pero están
esperando que ocurra un desastre con una vida humana para que recién tomar
medidas. Hacen la vista gorda y estamos saturados de esta situación ", . .. (fuente:

. u__ ... ')

y así podemos seguir enumerando una cantidad de
sucesos sirniliares Sr. Presidente. Siendo todos esos lugares una " EVIDENTE ZONA
DE RIESGO ", pedimos una pronta acción del Ejecutivo, recalcando que es una ZONA
DE RIESGO se evalúe el asentamiento permanente de un destacamento o posta
policial con patroIlaje permanente, el desmalezado correspondiente y la
iluminación funcionando acorde a importantes accesos.

Es por lo expuesto Sr. Presidente, pido a mis pares

acompañen éste proyecto
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